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Non è la prima volta che Bacco viene evocato come turista, ma lo si può veramente associare
alla Sicilia? Sicuramente l'isola ha tutti i numeri culturali ed enogastronomici per poter accogliere e soddisfare le
esigenze dei viaggiatori, inoltre negli ultimi anni tanto è stato fatto da strutture private, enti pubblici e assessorati
regionali competenti in materia, tuttavia all'orizzonte compaiono ormai sempre nuove tecnologie e mutamenti di
mercato che pretendono di trovare gli operatori del settore super preparati. Per venire incontro a tali esigenze, dal
25 al 27 Marzo 2022, si è svolta la manifestazione "Bacco era un turista? Enogastronomia e turismo per una
comune strategia di co-marketing", organizzata dalla LOGOS Srl Comunicazione e Immagine, in
collaborazione con l'Associazione Ricercatori Turismo – ARTÙ, e con Iter Vitis Itinerario culturale del consiglio
d'Europa, e che si è svolta a Palermo, Sambuca di Sicilia (AG) e Santa Margherita Belìce (AG). Nel seguente
video troverete l'intervista a Marco Piscopo di Logos durante il convegno di apertura della manifestazione
tenutosi a Palermo a Palazzo Branciforte, nonchè un emozionante reportage dai luoghi visitati durante il press
trip successivo riguardante il secondo giorno.

{youtube}wPJJ1aE9CeU{/youtube}
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